مبادرات عام التسامح

Year of Tolerance Initiatives

نبذة عن المبادرة Initiative Summary	اسم المبادرة Initiative Title
يأتي المعرض تزامناً مع "2019" عام التسامح، وانسجاماً مع رؤية وزارة تنمية المجتمع الداعمة لإنتاج وعطاء وإبداع الأسر المنتجة، وتحقيقاً لمبدأ التسامح والتعايش بين دول وشعوب العالم، ليعكس المشهد العالمي الذي تحتضنه دولة الإمارات العربية المتحدة والتي تجمع على أرضها ما يزيد على 200 جنسية من مختلف قارات العالم، في لوحة حضارية تُبرز أسمى معاني الإنسانية في التعايش مع الآخر. شارك في المعرض 25 دولة عربية وأجنبية إلى جانب دولة الإمارات التي مثّلها في المعرض 8 أسر منتجة، ومن هذه الدول: مصر، السعودية، الكويت، البحرين، اليمن، الأردن، العراق، ليبيا، تونس، المغرب، الجزائر، السودان، الهند، الصين، رومانيا، كوربا الجنوبية.	معرض التسامح العالمي للأسر المنتجة Global Tolerance Exhibition for Productive Families
The Exhibition coincides with the Year of Tolerance 2019, and in line with the vision of the Ministry of Community Development to support the productivity, giving and creativity of the productive families, it also achieves tolerance and coexistence between all the nations of the world to embrace the global efforts of the UAE in embracing 200 nationalities from all over the world in a civilized atmosphere which features the meanings of humanity and coherence. The exhibition was participated by (25) Arab and foreign countries in addition to the UAE which was represented by (8) productive families. These countries included: Egypt, Saudi Arabia, Kuwait, Bahrain, Yemen, Jordan, Iraq, Libya, Tunisia, Morocco, Algeria, Sudan,, India, China, Romania and South Korea.	